

La SEDESU en conjunto con Accionarse A.C. Promoverán el cumplimiento de la Agenda 2030 entre empresas sinaloenses.

Culiacán, Sinaloa a 04 de Febrero del 2021.- Firmando un convenio de colaboración, la Secretaría de Desarrollo Sustentable y ACCIONARSE A.C se comprometieron a promover el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible que integran la Agenda 2030 así como la cultura de Responsabilidad Social Empresarial entre las empresas sinaloenses.

José Ernesto López Ceniceros, presidente de Accionarse Comunidad Sinaloense A.C., Institución dirigente de la RSE en Sinaloa, comentó que esta vinculación con el gobierno es fundamental para las empresas socialmente responsables, para promover el bien común y empresarial.

Indicó que hay varios ámbitos que se pueden trabajar de manera transversal para generar conciencia y mejor calidad de vida para todos dentro y fuera de las empresas sinaloenses.

Por su parte, la titular de la SEDESU, Isabel Mendoza Camacho, señaló que “este convenio es la prueba de una firme convicción de sociedad, empresas y gobierno de hacer lo correcto a favor del desarrollo sustentable de Sinaloa”.

Con esta alianza se busca que las empresas socialmente responsables sinaloenses que forman parte de la comunidad Accionarse, enfoquen sus programas al desarrollo sostenible, reciban capacitación de parte de la SEDESU y trabajen en conjunto para contribuir al cuidado del medio ambiente.

En esta firma de convenio, también estuvieron presentes el subsecretario de Desarrollo Urbano, Efraín Leyva Perea; la directora de Gestión y Administración Urbana, Brianda Mendívil Araujo y el director operativo de ACCIONARSE, Édgar Niebla.